

## BAB I PENDAHULUAN

### 1.1 Latar Belakang

Seiring dengan pertumbuhan penduduk yang semakin meningkat, semakin banyak pula usaha dibidang pengolahan pangan karena pangan merupakan kebutuhan manusia yang utama. Salah satu produk makanan yang sudah dikenal dikalangan masyarakat adalah tahu. Tahu merupakan salah satu bahan makanan pokok di Indonesia, yang termasuk dalam makanan 4 (empat) sehat 5 (lima) sempurna. Tahu juga merupakan makanan yang mengandung banyak gizi dan cukup mudah untuk diproduksi. Berbagai macam jenis olahan makanan yang terbuat dari tahu dan dapat dengan mudah dijumpai, misalnya tahu gejrot, tahu batagor, tahu goreng, sayur lodeh, ketoprak. Untuk memproduksi tahu, bahan baku yang diperlukan adalah kacang kedelai.

Studi kelayakan usaha adalah suatu penelitian tentang layak tidaknya suatu bisnis yang dilaksanakan dengan menguntungkan secara terus menerus. Studi ini pada dasarnya membahas berbagai konsep dasar yang berkaitan dengan keputusan dan proses pemilihan proyek bisnis agar mampu memberikan manfaat ekonomis dan sosial sepanjang waktu. Aspek-aspek dalam studi kelayakan adalah bidang kajian dalam studi kelayakan tentang keadaan objek tertentu, yang dilihat dari fungsi-fungsi bisnis. Secara umum analisis kelayakan terbagi menjadi aspek pasar, aspek teknis, aspek manajemen, aspek soial dan aspek finansial.

## PLAGIARISME ADALAH PELANGGARAN HAK CIPTA DAN ETIKA

Agroindustri ialah industri yang bergerak di bidang pertanian, yaitu pengolahan hasil pertanian dengan memanfaatkan bahan baku dari pertanian, sehingga dapat menghasilkan produk akhir yang siap dikonsumsi, ataupun sebagai bahan baku industri lain. Agroindustri memiliki peranan yang sangat penting, namun perkembangan posisi keuangan juga memiliki arti yang sangat penting bagi suatu usaha. Untuk melihat sehat tidaknya suatu usaha tidak hanya dapat dilihat dari keadaan fisiknya saja, misalnya dilihat dari gedung, pembangunan atau ekspansi. Faktor terpenting untuk dapat melihat perkembangan suatu usaha terletak dalam unsur keuangannya (Fadli, 2017).

Usaha tahu Sumber Rejeki merupakan industri pengolahan kedelai menjadi tahu. Usaha tahu Sumber Rejeki terletak di Nggorang, Kelurahan Wae Kelambu, Kecamatan Komodo, Kabupaten Manggarai Barat. Sebuah usaha yang dijalankan tentunya memerlukan suatu perencanaan dan perhitungan yang tepat. Perencanaan dan perhitungan yang tepat diperlukan agar risiko kegagalan usaha dapat diminimalkan. Suatu usaha yang dijalankan dengan tujuan untuk menghasilkan keuntungan atau profit bagi pemiliknya, supaya tujuan tersebut dapat tercapai maka diperlukan suatu analisis yang menilai apakah usaha yang dijalankan menguntungkan dengan menggunakan analisis pendapatan dan layak atau tidaknya usaha dengan menggunakan analisis kelayakan finansial. Pengertian layak dan menguntungkan disini adalah bahwa usaha tersebut dapat menghasilkan manfaat atau keuntungan apabila dijalankan.

Analisis yang digunakan untuk menilai layak atau tidaknya suatu usaha disebut analisis kelayakan finansial yang meninjau dari aspek keuangan. Kriteria Analisis kelayakan yang digunakan dalam penelitian ini adalah *Benefit Cost Ratio*, (B/C Ratio), *Net Present Value* (NPV), dan *Internal Rate Of Return* (IRR). Analisis kelayakan usaha ini penting dilakukan sebelum

# PLAGIARISME ADALAH PELANGGARAN HAK CIPTA DAN ETIKA

dijalankan ketika pemilik usaha ingin mengembangkan usaha karena apabila terjadi kesalahan dalam perhitungan maupun perencanaan usaha dapat berakibat pada biaya investasi yang berlebihan sehingga menyebabkan kerugian.

## 1.2 Rumusan Masalah

1. Apakah Usaha Tahu Sumber Rejeki Selama Satu Tahun di Nggorang, Kecamatan Komodo Kabupaten Manggarai Barat Menguntungkan ?
2. Apakah Agroindustri Usaha Tahu Sumber Rejeki di Nggorang, Kecamatan Komodo Kabupaten Manggarai Barat secara finansial layak diusahakan?

## 1.3 Tujuan

1. Untuk Mengetahui Usaha Tahu Sumber Rejeki di Nggorang, Kelurahan Wae Kelambu, Kecamatan Komodo Kabupaten Manggarai Barat Menguntungkan Atau Tidak.
2. Untuk Mengetahui Kelayakan Usaha Tahu Sumber Rejeki Di Nggorang, Kelurahan Wae Kelambu, Kecamatan Komodo Kabupaten Manggarai Barat.

## 1.4 Manfaat

1. Penelitian ini diharapkan dapat memberi informasi mengenai usaha tahu Sumber Rejeki menguntungkan secara finansial dan layak diusahakan.
2. Penelitian ini dapat memperoleh tambahan ilmu pengetahuan dan mendapat pengalaman, serta dapat menerapkan ilmu yang didapatkan dari perkuliahan, untuk meneliti atau menganalisis usaha tahu Sumber Rejeki di Nggorang, Kelurahan Wae Kelambu, Kecamatan Komodo Kabupaten Manggarai Barat